



ALIANZA PROGRESISTA

Expriistas respaldan campaña de SheinbaumPOR IONÁS LÓPEZ
Y XIMENA MEÍJA

Expriistas como el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y los exgobernadores de Edomex y Oaxaca, Eruviel Ávila y Alejandro Murat, anunciaron la creación de la Alianza Progresista, la cual realizará campaña a favor de Claudia Sheinbaum, precandidata de Morena a la Presidencia.

Los políticos indicaron que no buscan "chamba" ni cargos, sino que apoyan el que creen que es el mejor proyecto para México.

PRIMERA | PÁGINA 5

20
24
DESTINO

CREAN ALIANZA PROGRESISTA

Expriistas, con Sheinbaum**ENTRE ELLOS están
Adrián Rubalcava,
Eruviel Ávila,
Alejandro Murat
y Ramírez Marín**POR IONÁS LÓPEZ
Y XIMENA MEÍJA
nacional@gimm.com.mx

Un grupo de políticos, la mayoría expriistas, anunciaron ayer martes la creación de la Alianza Progresista, que realizará campaña a favor de la precandidata Morenista a la Presidencia, Claudia Sheinbaum.

La alianza está encabezada por el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava; el exgobernador del Estado de México y actual senador, Eruviel Ávila, y el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat.

Participan otros ex priistas como el senador, Jorge Carlos Ramírez Marín, la senadora Nuvia Mayorga, el exdiputado guerrerense Cuauhtémoc Salgado, entre otros.

Dijeron que no buscan "chamba" ni cargos, sino que apoyarán a Sheinbaum hasta llegar a la Presidencia porque creen que su proyecto es el mejor para México.

Afirmaron que aún no tienen contacto formal con Sheinbaum y no han recibido "encargo" alguno.

Coincidieron en que la actual dirigencia del PRI ya no cumplió con los objetivos del partido y se subordinó al PAN.

Dijeron que la alianza tendrá representación en los 32 estados y 300 distritos electorales.

Y harán campaña a favor de Sheinbaum acercándose con militancia, vecinos, liderazgos, entre otros.

Mandaron un mensaje a los morenistas sobre que la alianza no busca quitar espacios ni imponer candidaturas.

Y lanzaron una convocatoria para todos aquellos priistas, panistas y perredistas que no estén conformes en el frente opositor y se unan a la Alianza Progresista.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, celebró la constitución de la agrupación política Alianza Progresista.

"Evidentemente, hay una coincidencia con el proyecto de la 4T. Lo que más me gustó de su mensaje es que dijeron no vamos por cargos y entonces me permiten darles la bienvenida a que se sumen a este proyecto", expresó.

El dirigente nacional destacó "la trayectoria y peso político" de los exgobernadores priistas Alejandro Murat Hinojosa, Eruviel Ávila Villegas, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, y el senador Jorge Carlos Ramírez.

Cuestionado sobre su integración a Morena y una posible mala percepción que podrían dar a la militancia y simpatizantes morenistas, Mario Delgado manifestó que los expriistas han actuado en congruencia contra su expartido político y señaló que ahora existen coincidencias con el proyecto del presidente Andrés Manuel López Obrador y la continuidad que busca la virtual candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

"Coincidimos con la transformación que encabeza el Presidente de la República y que va continuar Claudia Sheinbaum, y no nos queda más que darle la bienvenida y que nos ayuden a sumar. Felicitarlos porque se necesita valor, se necesita un acto de congruencia con lo

que uno cree, con lo que uno piensa y con lo que uno hace", respondió.

Delgado Carrillo indicó que será decisión de Claudia Sheinbaum si los expriistas se suman a su equipo y reiteró que en el PRI "ya no existe nada de revolucionario ni nacionalista".



Evidentemente hay una coincidencia con el proyecto de la 4T. Lo que más me gustó de su mensaje es que dijeron no vamos por cargos."

Los expriistas han actuado en congruencia contra su expartido político y señaló que ahora existen coincidencias con la 4T."

MARIO DELGADO
DIRIGENTE DE MORENA



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

PP-5

20/12/2023

NACIONAL



Foto: Elizabeth Velázquez